
 

 

N I E D E R S C H R I F T  
 

 

über die Sitzung des Ortsbeirates Wollmesheim der Stadt 

Landau in der Pfalz  

am Montag, 02.05.2016, 

im Ortsvorsteherbüro Wollmesheim, Sitzungssaal, 

Wollmesheimer Hauptstraße 31 

 

 

Beginn: 20:00 Ende: 21:30 Uhr 

 



 

 

Anwesenheitsliste 

 

SPD 

  

Rudolf Boesche  

  

Birgit Kuhn  

  

Bruno Leiner  

  

Peter Müller  

 

CDU 

  

Rudolf Schmidt  

 

SPD 

  

Andrea Wind  

 

CDU 

  

Thomas Born  

 

FWG 

  

Holger Altschuh  

  

Bernd Dicker  

  

Frank Hoffmann  

 

Schriftführer/in 

  

Marion Hartmann  

 

Vorsitzender 

  

Rolf Kost  

 

 

Entschuldigt 

 

CDU 

  

Dirk Vögeli entschuldigt 



 

 

 



 

 

Herr Kost teilte mit, dass die Tagesordnung um einen Top in nicht öffentlich erweitert werden müsste. 

Der Ortsbeirat war einstimmig dafür den Top noch mit aufzunehmen. 

 

Zu dieser Sitzung war unter gleichzeitiger Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß eingeladen 

worden. 

 

Damit bestand folgende Tagesordnung:  

 

 

T a g e s o r d n u n g  

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

  

1. Einwohnerfragestunde 

  

2. Kerwe 2016 

  

3. Informationen 

  

4. Wünsche und Anträge 

 

 



 

 

Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 1. (öffentlich) 

 

Einwohnerfragestunde 

 

Die Einwohner Kern, Mühlan und Elger hatten keine Fragen.  

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 2. (öffentlich) 

 

Kerwe 2016 

 

Der Vorsitzende teilte mit, dass die Vorbereitungen wie gewohnt laufen. Die erste Sitzung des 

Kerweausschusses fand am 25.04.16 statt.  

 

Neu ist das der TuS Wollmesheim sich in diesem Jahr mit einem eigenen Stand an der Kerwe beteiligt. 

Die anderen Vereine begrüßen dies sehr. 

 

Neu wird auch sein, dass erstmalig kein Karusell kommen wird. Aufgrund der geringen Einnahmen 

war kein Betreiber mehr für den Ortsteil zu gewinnen. 

 

Es wird wie immer eine Schiffschaukel da sein, und eventuell noch für die älteren Kinder der sog. Sky 

Jumper. Hier fehlt jedoch noch die Zusage des Betreibers. 

 

Frau Wind machte den Vorschlag für Sonntags eventuell eine Hüpfburg zu organisieren. Herr Kost 

meinte hierzu, dass dies eher schwierig werden wird, wegen des hohen Personal – und 

Sicherheitsaufwandes. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 3. (öffentlich) 

 

Informationen 

 

 Ausbau der Breitbandverkabelung durch die Telekom in Wollmesheim. Herr Kost wies auf 

den Neubau von Verteilerkästen im Ort hin 

 Die Theaterkulisse des TuS Wollmesheim in der Dorfschenke wurde geräumt 

 Bühnenraum und Bühne müssen etwas renoviert werden 

 Anstrich der beiden Fässer an den Ortseingängen durch Carsten Bernhart 

 Liederabend des MGV voller Erfolg 

 Maifest der Landjugend gelungen 

 Herr Kost informierte über den Besuch der Gemeindeschwester plus. Zu gegebener Zeit 

möchte er einen Info Nachmittag für die Senioren anbieten. Dies könnte man im Jugendheim 

veranstalten. 

 Charity Radrennen 10. Und 11.6.16 

 Tour de Pamina 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Niederschrift des Tagesordnungspunktes 4. (öffentlich) 

 

Wünsche und Anträge 

 

 Frau Wind teilte mit, dass die SPD den Antrag stellen werde für den Haushalt 2017 für den 

Saal des DGH einen Treppenlift einzubauen. Die Bevölkerung werde immer älter, und man 

sieht an Veranstaltungen wie Seniorennachmittag oder Neujahrsempfang, dass die 

Barrierefreiheit hier nicht gewährleistet ist. Sie habe schon ein Angebot angefordert, dieses 

lautet über 12.000 € für eine komplette neue Anlage. Für einen gebrauchten Treppenlift 

müsste man zwischen 8.000 und 9.000 € rechnen. Frau Wind teilte mit, dass sie hier am Ball 

bleiben wird. 

 Herr Schmidt bat um Richtigstellung des Protokolls aus der Sitzung vom 25.02.2016. Richtig 

muss es heißen: Ortsbeiratsmitglied Schmidt regte an, anlässlich des 1010 jährigen 

Bestehens des Ortes Wollmesheim eine Dampfknopptafel an der Kerwe zu machen. 

Auch das kreieren eines Cuvées durch die hiesigen Winzer wäre denkbar. Damit käme 

Wollmesheim wieder ins Gespräch. 

 Herr Dicker monierte, dass die Homepage noch nicht am „Start“ sei. Es sei alles bereit 

gestellt, nur müsste man diese auch füllen. Herr Kost teilte mit das er dies nicht leisten kann 

und Rudi Schmidt und Frank Hoffmann wurden gebeten jemanden zu finden, der die Seite 

auch künftig pflegen kann. 

 Herr Altschuh teilte mit, dass die Geschwindigkeitsmessanzeige nicht richtig erfassen würde. 

Herr Kost konnte dies aus seiner Sicht nicht bestätigen. Er wähle jetzt auch einen neuen 

Standort und zwar die Obere Hauptstraße. Eine Auswertung konnte er aus zeitlichen Gründen 

noch nicht vornehmen. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Die Niederschrift über die 12. Sitzung des Ortsbeirates der Stadt Landau in der Pfalz am 02.05.2016 

umfasst 7 Teilprotokolle. Sie enthält die fortlaufend nummerierten Blätter 1 bis 15. 

 

 

 

 

Vorsitzender 

 

 

 

 

Rolf Kost 

Ortsvorsteher 

 

 

 

Marion Hartmann 

Schriftführerin 
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